



Christoph Fleischhauer
Bürgermeister Stadt Moers

Man könnte glauben, Christel Lechners Alltagsmenschen sind eigens für den Niederrhein gemacht worden. Denn spätestens, wenn man vor ihnen steht und ihnen ins Gesicht schaut, weiß man, es sind die vielen kleinen, alltäglichen Momente im Leben, die das Leben so lebenswert machen. Ich freue mich für die Menschen unserer Stadt, dass wir diese herzlichen Neubürger hier bei uns begrüßen können. Bis Ende Oktober werden sie auf Bänken sitzen, auf Wiesen stehen oder einfach am Wasser die Zeit genießen. Setzen Sie sich doch einfach einmal kurz dazu und spüren sie den Charme und die Herzenswärme der Alltagsmenschen.



Achim Reps
Vorsitzender der Immobilien- und Standortgemeinschaft (ISG) Moers Innenstadt e.V.

Auf einem Rundgang durch die Moerser Innenstadt werden 24 liebevoll gestaltete Alltagsmenschen sowohl Gästen als auch Bürgerinnen und Bürgern schnell ein Schmunzeln ins Gesicht zaubern. Ich verspreche mir von dieser Ausstellung, dass viele interessierte Menschen unsere schöne Stadt Moers besuchen werden.



Winny van der Valk
Geschäftsführerin – Hotel Van der Valk

Wir sind stolz, an dieser besonderen Ausstellung teilnehmen zu dürfen und freuen uns die Menschen mit Kunst in dieser schwierigen Zeit verbinden zu können. „Wenn es eine Freude ist, das Gute zu genießen, ist es eine größere, das Bessere zu empfinden, und in der Kunst ist das Beste gut genug.“

Johann Wolfgang von Goethe



Eva Welling
Geschäftsführerin – Wellings Romantik Hotel zur Linde

Menschen wie Du und ich – das stellen die Alltagsmenschen für mich dar. Sie sind ein schönes Symbol für die aktuelle Situation, in der sich viele nach ihrem alten Leben zurücksehen. Die Skulpturen sind vielleicht ein erster Schritt in diese Richtung – denn auch Kunst und Kultur gehören zu unserem Alltag.



Giovanni Malaponti
Vorstandsvorsitzender Sparkasse am Niederrhein

Die Idee, die Alltagsmenschen nach Moers einzuladen, finde ich richtig gut. Sie erinnern uns daran, dass wir viel Gutes ganz in unserer Nähe haben. Das ist gerade in dieser besonderen Zeit wichtig. Ich wünsche den Menschen in Moers und den Besuchern der Stadt viele gute Begegnungen mit den Alltagsmenschen. Ich bin mir sicher, dass die Skulpturen unseren Alltag bereichern werden.



Michael Birr
Geschäftsführer MoersMarketing

Freundlich, ruhig und gelassen, aber auch ein bisschen schrullig und in jedem Fall herzlich und warm, wirken die Figuren von Christel Lechner. Es ist fast so, als wenn uns die Alltagsmenschen für einen kurzen Moment in ihr Leben einladen wollten.



STADT MOERS

Alltagsmenschen

von Christel Lechner

11. Juli bis
31. Oktober
2020
zu Gast in Moers



Mehr Infos zu den ALLTAGSMENSCHEN unter:



www.christel-lechner.de



www.facebook.com/Alltagsmenschen



Unterstützer



MoersMarketing GmbH
Kirchstraße 27 a / b
47441 Moers

Telefon: 02841 882260
E-Mail: stadtinformation@moers-marketing.de



Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat

Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes Nordrhein-Westfalen



Gefördert wird das Projekt vom Land NRW und dem Bund aus Mitteln der Städtebauförderung. In Kooperation mit dem Moerser Stadtmarketing und mit freundlicher Unterstützung der Hoteliers Hotel Moers van der Valk, Wellings Romantik Hotel zur Linde und der Sparkasse am Niederrhein.

Christel Lechner

Die gebürtige Iserlohrnerin Christel Lechner legte 1982 die Meisterprüfung in Keramik an der Werkkunstschule Münster ab. Sie lebt und arbeitet in Witten.

Seit 1988 befasst sich die Bildhauerin intensiv mit dem Material Beton und arbeitet an lebensgroßen Skulpturen.

Zusammen mit ihrem Team und ihrer Tochter Laura Lechner entwickelt sie immer neue, verblüffend lebendige Figuren und Gruppen. Der Mensch in seinem Alltag ist der eigentliche Rohstoff, aus dem Christel Lechner ihre Figuren entwickelt. Von weitem gesehen erscheinen ihre Alltagsmenschen fast als reale Personen. Wenn man sich nähert, entfalten sie ihre eigene Wirkung und Dynamik. So entsteht ein Dialog zwischen der Skulptur und dem Betrachter.

Ein wichtiges Thema Christel Lechners ist das letzte Lebensdrittel. Gelebtes Leben als die schönste Vorlage. Das ist es, was ihre Figuren ausstrahlen.



Weitere Ausstellungsorte

Die Alltagsmenschen sind im Jahr 2020 nicht nur in Moers zu Gast. Auch auf der Landesgartenschau in Kamp-Lintfort sowie in der Stadt Rheinberg können Sie noch bis Oktober 2020 auf die Exponate von Christel Lechner treffen. Ein Besuch aller Standorte lohnt sich bestimmt.

Lageplan

Die Gesamtidée von Christel Lechner, die Alltagsmenschen auch als verbindendes Element zwischen den Städten einzusetzen, macht diese Ausstellung noch einmal ganz besonders. Denn neben den hier aufgeführten Standorten in Moers, findet man die Alltagsmenschen aktuell auch noch in der Stadt Rheinberg und auf der Landesgartenschau in Kamp-Lintfort. Weitere Informationen erhält man bei der Stadtinformation Moers (MoersMarketing)

- 1 Schwimmreifenmann und Grazie**
Rathaus/Moersbach
- 2 Einkaufsfrau**
Fieselstraße/Neustraße
- 3 Nonne**
Fieselstraße/Neustraße
- 4 Rotes Sofa**
Altmarkt
- 5 Amerikanisches Paar**
Hanns-Dieter-Hüsch-Platz
- 6 Duscher und Weichei**
Königssee
- 7 Geraffte Röcke**
Königssee
- 8 Wartezimmer**
Kirchstraße/Friedrichstraße
- 9 Ariadne**
Wellings Romantik Hotel zur Linde, An der Linde 2, 47445 Moers
- 10 Sonnenanbeter**
Hotel Moers van der Valk, Krefelder Str. 169, 47447 Moers

Führungen

Die Stadtführer/innen bieten die Gelegenheit, bei einer Ausstellungsführung zu Christel Lechners Alltagsmenschen Wissenswertes über die bewegte Stadtgeschichte zu erfahren.

Termine und Anmeldung:
MoersMarketing GmbH
02841/88226-0 oder
E-Mail: stadtinformation@moers-marketing.de

